



Paris 1Er

Appartement à vendre (75001)

Pièces

2 Pièces

Superficie

37 m²

Référence

86679337

Prix

650 000 €

Situé à une adresse recherchée, entre le Louvre, les Tuilleries, le jardin du Palais Royal et face à la fondation Cartier : un appartement de 38m², au 3ème étage, rénové récemment, DPE D. Charme de l'ancien et plus de 2.80M de hauteur sous plafond. Ce bien comprend un séjour orienté sud, une cuisine attenante semi-ouverte, une chambre sur cour disposant d'un dressing, une salle de bains avec toilettes. Localisation idéale et centrale Parfait pied-à-terre ou investissement locatif. Présenté par BARNES Saint Honoré. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges ...

In a prestigious location between the Louvre, the Tuilleries and the gardens of the Palais Royal, opposite the Fondation Cartier, this recently renovated 38m² (409 sq ft) 3rd-floor apartment has a good EPC rating of D. Period Parisian charm with exposed beams and a ceiling height of more than 2.80m (9 feet). Comprising a south-facing living room with a partially open adjoining kitchen, a peaceful bedroom overlooking a courtyard with a large wardrobe, and a bathroom with toilet. A sought-after location in the heart of Paris. Ideal pied-à-terre or rental investment! Apartment listed with Barnes Saint ...

BARNES PIED-A-TERRRE SAINT-HONORE

122 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

